

La démocratie locale

NOS PROPOSITIONS

Améliorer la gestion locale en remettant la parole et le dialogue au centre de la vie de la cité

- En créant les conseils locaux des jeunes pour qu'ils puissent se prendre en charge en traitant des sujets les concernant (emploi, culture, sport ...).
- En donnant la parole aux anciens (un conseil des sages) pour profiter de leur expérience.
- En mettant en valeur les projets portés par les habitants à travers la mise en place des conseils de quartiers (il y a huit quartiers qui peuvent échanger leurs expériences par la mise en place de réunions périodiques pour faire aboutir des projets et améliorer les conditions de vie des habitants).

Créer et entretenir un lien social dans chaque quartier par les pratiques sociales et culturelles

- En soutenant le développement de projets associatifs en faveur du lien social.
- En structurant en réseau les maisons de quartiers.
- En créant un lieu de rencontre, d'échange et d'entraide (apporter une expertise pour aider les habitants à mener à bien leurs projets créatifs et associatifs, qu'ils soient collectifs ou individuels).

Mettre en place tous les outils d'une démocratie participative l'information, la consultation, la concertation, la co-élaboration

- En diffusant in extenso les séances du conseil municipal sur le site internet de la ville.
- En favorisant les actions et dispositifs qui confèrent un rôle d'acteur aux habitants.
- En mettant en place les « diagnostics en marchant » qui permettent d'aborder sur site avec tous les acteurs, les difficultés, les tracas du quotidien et les solutions qui peuvent être trouvées, lors de ballades urbaines, en présence du Maire.
- En instaurant une procédure d'évaluation des actions engagées par la municipalité.